



Die Rennen auf dem See werden per Video auf Leinwände in den Hirsgarten übertragen.

Bild: Nick Durrer

Sport

Grosses Ruderfest im Chamer Hirsgarten

Mit 1127 Bootstarts verzeichnet die Chamer Ruderregatta vom Wochenende des 26. und 27. Mai einen neuen Teilnehmerrekord. Diese gilt als eine der schönsten Regatten in der Schweiz.

Nic Baschung

Zur 44. Nationalen Ruderregatta treffen sich in Cham Ruderinnen und Ruderer aus der ganzen Schweiz und aus dem nahen Ausland. In über tausend Bootstarts kämpfen sich die Athleten mit ihren Achtern, Vierern, Zweiern und Skiffs Schlag für Schlag ans Ziel. Je

nach Alterskategorie (Junioren, Senioren und Masters) bestreiten sie Rennen über 1000, 1500 oder 2000 Meter.

In der Festwirtschaft im Chamer Hirsgarten verwöhnt das Gastro-Team des Ruderclubs die Besucherinnen und Besucher mit Speis und Trank. Zudem können die Zuschauer die Atmosphäre, das Renngeschehen und die Zieleinläufe live miterleben: am Samstag, von 10 bis 20 Uhr, und am Sonntag, von 7.30 bis 17.10 Uhr. Die Videoübertragung bringt den Zuschauern die Rennen auf dem See direkt über Grossbildschirme nahe. «Allein schon der imposante Bootspark und das Treiben rund um die Rennvorbereitungen bie-

ten spannende Erlebnisse», verspricht Peter Bisang, Präsident des Organisationskomitees der Ruderregatta.

Organisatoren hoffen auf windstilles Wetter

Mit 1127 Bootstarts verzeichnet die Chamer Ruderregatta am Wochenende vom 26. und 27. Mai einen neuen Teilnehmerrekord. Gegenüber dem letztjährigen Rekord bedeutet dies eine weitere Teilnehmersteigerung von 100 Bootstarts. «Der Ruderclub Cham freut sich über das grossartige Teilnehmerfeld in seinem Jubiläumsjahr, der Club feiert sein 100-jähriges Bestehen, ausserordentlich», sagt Bisang. Sie würden alles

daran setzen, bei diesem Grossanlass für alle Ruderinnen und Ruderer einen rei-

«Schon der Bootspark und das Treiben rund um die Rennvorbereitungen bieten spannende Erlebnisse.»

Peter Bisang, Präsident des Organisationskomitees

nungslosen Ablauf sicherzustellen. «Dazu hoffen wir natürlich auf optimales, wind-

stilles Ruderwetter, damit alle 100 Rennen mit total 236 Serien je in 5-Minuten-Starts durchgeführt werden können», so Bisang.

2000 Meter lange Strecke wurde auf dem See markiert

In der Woche vor dem Anlassen Spezialisten aus dem Club die 2000 Meter lange Regattastrecke auf dem See ein. Sie stecken die sechs Bahnen ab, während im Hirsgarten andere Clubmitglieder die Bootsstege, das Zielhaus sowie die weiteren Einrichtungen aufbauen. Rund 150 Helferinnen und Helfer sorgen für den reibungslosen Ablauf der Regatta. Schon Monate im Voraus plante und koordinierte das Orga-

nisationskomitee unter der Leitung von Peter Bisang jeweils minutiös die Vorarbeiten und die unzähligen Aufgaben. Als Zuger Sportveranstaltung mit nationaler Ausstrahlung erhält die Ruderregatta Cham auch dieses Jahr das Label «Top Sportevent Zug» und einen Unterstützungsbeitrag. Sie zählt zu den zehn bedeutendsten Sportveranstaltungen im Kanton Zug. Damit würdigt die Direktion für Bildung und Kultur die ehrenamtliche Arbeit der Veranstalter, die mit ihren jährlich wiederkehrenden, traditionell verankerten Topanlässen Sportlerinnen und Sportler bewegen und das gesellschaftliche Leben im Kanton Zug prägen.